



Pièces	5 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	612V337M
Prix	950 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

Exclusivité maison de qualité à rénover dans un site exceptionnel avec une vue ouverte sur les collines, la vallée et la mer. Entrée avec toilettes, séjour, cuisine séparée ouverte sur terrasse. Chambre de maître avec salle de bain complète attenante. Belle cave. A l'étage : trois chambres partageant une grande salle de bain familiale et une petite salle de douche, toilettes séparés, grenier, nombreux placards. Garage. Terrain de 1,2 hectares à aménager, piscine possible. Rare sur le marché, vue exceptionnelle, à visiter rapidement.

Exclusive quality house to renovate in an exceptional site with an open view of the hills, the valley and the sea. Entrance with toilet, living room, separate kitchen opening onto terrace. Master bedroom with adjoining full bathroom. Beautiful cellar. Upstairs: three bedrooms sharing a large family bathroom and a small shower room, separate toilet, attic, numerous cupboards. Garage. Land of 1.2 hectares to be developed, swimming pool possible. Rare on the market, exceptional view, to visit quickly.

PLACE NEUVE IMMOBILIER

Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

